

## Jahresabschlussfeier des Vdk Inheiden

In weihnachtlicher Atmosphäre fand am 14.12.24 die Jahresabschlussfeier des VdK Ortsverband Inheiden in der Mehrzweckhalle statt.

Der 1. Vorsitzende Burkhard Euler zeigte sich in seiner Begrüßungsrede hoch erfreut, waren doch 55 Mitglieder und Gäste der Einladung gefolgt um gemeinsam das Jahr 2024 Revue passieren und ausklingen zu lassen.

Da sich die Krisen und Konflikte in der Welt fortsetzen; viele Menschen in Not geraten und nicht wissen wie es weiter gehen soll, ist es nicht verwunderlich, dass sich immer mehr Menschen dem VdK anschließen, mittlerweile 2,3 Millionen bundesweit, hier im Landesverband werden es bald 300.000 Mitglieder sein. Eine positive Entwicklung gibt es auch im Ortsverband mit 21 Zugängen und es kann an der Jahresabschlussfeier das 200. Mitglied im Ortsverband begrüßt werden.

Vom Kreisvorstand des VdK konnte Burkhard Euler Michael Schifner als stellv. Vorsitzenden willkommen heißen, der in seiner Begrüßung auf die gestiegenen Aufgaben im Kreisvorstand und den stetig steigenden Beratungsbedarf der VdK-Mitglieder hinwies. Aus diesem Grund wurde das Personal aufgestockt und die Sprechzeiten in der Kreisgeschäftsstelle im laufenden Jahr auf 5 Tage /Woche ausgedehnt .

Ein kleines abwechslungsreiches Programm, gestaltet von Vorstandsmitgliedern, sicherte einen unterhaltsamen Nachmittag. Geschichten zur Jahreszeit, Gedichte und Liedbeiträge wechselten sich ab. Unterstützt wurde das Singen durch Hajo und Susanne, die dafür ihre Instrumente Gitarre und Querflöte dabei hatten.

Der Ortsverband nutzt die Jahresabschlussfeier auch , um langjährige Mitglieder zu ehren. Die Ehrungen nahm der stellv. Vorsitzende im Kreisvorstand Michael Schifner und Burkhard Euler vor. Es konnten 4 Mitglieder für 25 Jahre Mitgliedschaft im VdK geehrt werden. Intern wurden weitere 6 Mitglieder für 10 Jahre Mitgliedschaft im VdK geehrt.

Natürlich kam das Gespräch untereinander und das leibliche Wohl nicht zu kurz, alle waren zum gemeinschaftlichen Kaffee und Kuchen eingeladen und nutzten die Gelegenheit sich rege auszutauschen.

Verabschiedet wurden die Teilnehmer durch die stellv. Vorsitzende Antje Reeb, die mit ihren Schlussworten den sehr harmonischen Nachmittag beendete und die besten Wünsche für die bevorstehenden Weihnachtstage und das neue Jahr mit auf den Weg gab.